

2020年7月9日南海電気鉄道株式会社

# こうや花鉄道「天空」の運行を再開します 運行再開を記念し各種イベントを実施!

南海電鉄(社長:遠北光彦)では、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う、お客さまのご利用状況や感染拡大防止の観点等を考慮し、4月24日からこうや花鉄道「天空」を運休しておりましたが、7月20日(月)から運行を再開します。

また、運行再開を記念し、高野町、高野山真言宗総本山金剛峯寺のご協力のもと、「天空」指定席車にご乗車いただいたお客さまにお楽しみいただける各種イベントを実施します。

「天空」の運行再開当日には、極楽橋駅が装いを新たにリニューアルオープンしますので、この機会に、こうや花鉄道「天空」に乗って極楽橋・高野山へお越しください。

## 【天空の運行再開について】

- 1. 運行再開日 <u>2020年7月20日(月)</u> ※初列車(天空1号 10時13分橋本駅発)
- 2. 予約受付再開 2020年7月10日(金) 9時~
  ※乗車予定日の10日前から予約が可能です。
  ※予約方法の詳細はHPをご覧ください。
  (https://www.nankai.co.jp/koya/tenku/index.html)

#### 【運行再開を記念したイベント】

1. 高野町富貴産の地ビール「天空般若」のプレゼント

実施日:7月20日(月)

協 力:高野町クラフト般若協議会

2. 高野山真言宗総本山金剛峯寺の僧侶による法話

実施日:8月4日(火)、21日(金)、

9月4日(金)、18日(金)

協 力:高野山真言宗総本山金剛峯寺

※各イベントの詳細は、別紙をご覧ください。



天空般若

#### 運行再開を記念したイベント

# 1. 高野町富貴産の地ビール「天空般若」のプレゼント

運行再開日(7月20日)の初列車(天空1号)が極楽橋駅に到着後、高野町長が、指定席車にご乗車いただいたお客さまに、高野町富貴産の地ビール「天空般若」をプレゼントします。ぜひお土産としてお持ち帰りください。

- (1)対象運行再開後の初列車である、7月20日(月)10時13分橋本駅発、 10時54分極楽橋駅着(天空1号)の指定席車にご乗車のお客さま
- (2) プレゼント 高野町富貴産地ビール「天空般若」330ml 瓶1本 ※未成年のお客さまには、高野町および当社のノベルティをプレゼン トします。
- (3)場 所極楽橋駅構内
- (4)協 力 高野町クラフト般若協議会

### 2. 高野山真言宗総本山金剛峯寺の僧侶による法話

「天空」の指定席車両(極楽橋駅側2両)に金剛峯寺の僧侶が乗車し、走行中に約15分、仏教や高野山にまつわるお話をします。

- (1) 対象列車 以下の日程に運行する天空1号(いずれも10時13分橋本駅発) 8月4日(火)、21日(金)、9月4日(金)、18日(金)
- (2) 参加人数 乗車定員(74席)の約半数
- (3)協力 高野山真言宗総本山金剛峯寺
- (4) 備 考 ▶新型コロナウイルス感染症対策のため、ご乗車の際は、マスクの着用を お願いいたします。
  - ▶通常の運賃と座席指定料金(520円)のみでご参加可能です。
  - ▶山岳区間を走行するため、レールの軋み音などで僧侶のお話が聞こえにくい場合がございます。あらかじめご了承ください。

#### 【ご参考】「天空般若」について

2018年から高野町の富貴地区ではじまったホップ栽培は、大胆な土壌改良による休耕地の活用を経て、ゆたかな恵みとなりました。郷土への想いは地域おこしの枠をこえて拡がり、たくさんの人と人が繋がったことで、いまでは新たな里づくりがはじまろうとしています。

この富貴産ホップを使って作られたのが「天空般若」と名付けられたクラフトビールです。エールビールのまろやかな苦味と味わい深さが特徴で、高野山でしか飲むことができません。

2020年9月16日からはじまる宿坊での一般提供に先立って、こうや花鉄道「天空」でお土産として提供します。